

Pressemitteilung, 10. Oktober 2019

Ausbildung geschafft! Abschlussfeier der Pflegeassistenten

MISTELBACH – 15 Auszubildende nahmen vor kurzem ihre heiß ersehnten Zeugnisse an der Schule für allgemeine Gesundheits- und Krankenpflege Mistelbach entgegen.

Insgesamt ein Jahr dauerte die Ausbildung, die vom AMS Mistelbach unterstützt wird und in der umfangreiches theoretisches und praktisches Wissen im Bereich der Pflegeassistenten vermittelt wird. Die Qualität der Ausbildung/Weiterbildung zeigt sich in den Ergebnissen der Abschlussprüfungen: Neun Absolventinnen schlossen ihre Ausbildung mit ausgezeichnetem, zwei mit gutem und alle anderen mit Erfolg ab. Alle TeilnehmerInnen haben bereits einen fixen Arbeitsplatz und können nun ihre Tätigkeit aufnehmen.

Die Festrede und feierliche Übergabe der Zeugnisse fand durch Landtagspräsident Karl Wilfing in Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner mit zahlreichen Ehrengästen im Mehrzwecksaal des Landeskrankenhauses statt. Wilfing dankte den AbsolventInnen für ihre Entscheidung diesen Beruf zu ergreifen.

Der Direktor der Schule DGKP Johannes Rieder gratulierte den Absolventinnen und Absolventen zu ihrem Abschluss mit lobenden Worten und wünschte ihnen für die Zukunft alles Gute. Das gesamte Lehrerteam freute sich besonders über die hohe fachliche, soziale Kompetenz und die persönliche Weiterentwicklung der Absolventinnen und Absolventen.

DIE ABSOLVENTEN:

Désirée Bergauer, Zwingendorf; Jasmin Fano, Korneuburg; Magdalena Günter, Ernstbrunn; Annabell Habicht, Mistelbach; Claudia Hofbauer, Ladendorf; Gerda Kaufmann, Auersthal;

Jacqueline Kneißel, Großmugl; Jacqueline Ledermüller, Wolkersdorf; Nadine Löffler, Lasse; Monika Manzer, Altlichtenwarth; Siegrid Moser, Wildendürnbach; Elisabeth Pleininger, Hohenruppersdorf; Selina Raci, Zistersdorf; Julianne Ressler, Mistelbach; Natalie Suppan, Ernstbrunn;

BILDTEXT

Die Absolventinnen und Absolventen bei der Abschlussfeier mit Landtagspräsident Karl Wilfing, Landtagsabgeordnetem Manfred Schulz, Schuldirektor DGKP Johannes Rieder, dem Medizinischen Geschäftsführer der NÖ Landeskrlikonen-Holding Dr. Markus Klamminger, der stv. Regionalmanagerin Weinviertel Andrea Dankelmaier, MA, der Kaufmännischen Direktorin Jutta Stöger, MSc, dem Ärztlichen Direktor Dr. Christian Cebulla, Pflegedirektor-Stellvertreterin DGKP Gabriele Rudorfer, dem Betriebsratsvorsitzenden Eduard Böhm und den Ehrengästen.

MEDIENKONTAKT

Barbara Schindler-Pfabigan
Landeskrlinikum Mistelbach - Gänserndorf
Tel.: +43 (0)2572 9004-22050
E-Mail: presse@mistelbach.lknoe.at